



Enfoque

DESCARTA CSP TIREN INICIATIVA

REFORMA / STAFF

La Presidenta electa Claudia Sheinbaum se mostró confiada en que la reforma judicial se concretará y cuestionó que unos cuantos traten de dar marcha atrás a lo que el pueblo decidió el pasado 2 de junio.

“No hay posibilidad de echar para atrás la reforma, esa fue la decisión del pueblo, además nadie tiene por qué

preocuparse, el que Jueces, Ministros y Magistrados sean electos por el pueblo es mejor para México, eso significa más democracia, más independencia del Poder Judicial”, aseguró a su llegada a la casa de transición.

Sobre las consultas en la Corte para analizar si tienen facultades para dictar medidas cautelares que suspendan el proceso legislativo, advirtió que “eso no es legal”.